SCHACHINGER

KÜNSTLERBEDARF



ehem. königl. bayer. Hoflieferant

Das trockene Haus Herrn Andreas Otto Flotowstrasse 54 a 80686 München

München, den 4.6.2015

Erfolgreiche Sanierung

Sehr geehrter Herr Otto,

gerne bestätige ich Ihnen den folgenden Sachverhalt.

In einem unserer Familienobjekte (Wohn- und Geschäftshaus in der münchner Innenstadt) befindet sich im Kellergeschoss ein etwa 4x3 Meter großer betonierter Pumpenschacht mit einer größeren Pumpanlage.

Aufgrund erheblicher Erschütterungen durch eine in der Nachbarschaft befindliche Großbaustelle wurde dieser Schacht wasserdurchlässig, sodass sich am Boden bis zu 30 cm hoch Grundwasser sammelte, das nach Abpumpen innerhalb weniger Tage wieder vollständig vorhanden war.

Durch die von "Das trockene Haus" in Zusammenarbeit mit einer Baufirma durchgeführten Sanierungsmassnahmen ist der Schacht nunmehr wieder vollkommen trocken und wasserdicht.

Die Sanierung erfolge durch mehrfachen Auftrag einer speziellen Dichtungsmasse auf den schadhaften Beton (mineralische Kristallisation).

Insgesamt kann ich bestätigen, dass die Arbeiten zu unserer vollsten Zufriedenheit durchgeführt wurden und das Ergebnis (absolut trockener Schacht) für sich spricht.

Mit freundlichen Grüßen

(Friedrich Schachinger)